

3D-Turnier in Wirsberg am 14.09.2013

Montag, den 16. September 2013 um 20:43 Uhr

Beim morgendlichen Blick aus dem Fenster bestätigten sich die Wettervorhersagen: wolkenverhangen, Nebel und Nieselregen.



Trotz allem sind wir – Günter Schuhmann, Hans Wolf, Adelbert, Lucca und Sabine Schramm – zum schönen Gelände der Wirsberger Bogenschützen gefahren.

Uns erwartete ein Parcours, der auf Grund des ausgesprochen abwechslungsreichen Geländes und der gekonnt gestellten Ziele ganz unterschiedliche und vielfältige Anforderungen an die Schützen stellte. Es war einfach alles dabei! Und auch in unserer Gruppe: von schlecht bis phänomenal war alles dabei.

Lucca legte von Anfang an beständig vor und hielt sich auf hohem Niveau, wie noch nie auf einem Turnier. Günter, Adelbert und vor allem Hans schossen gekonnt und souverän während des ganzen Parcours. (Ich weiß nun für mich zumindest, dass ich mit zugesagter Unterstützung mein Material neu überprüfen muss – die neuen Pfeile sind irgendwie nicht so mein Ding...)

Jedenfalls hat dieses Turnier wirklich großen Spaß gemacht und den Wirsbergern ist ein echtes Lob auszusprechen!

Damit bleiben abschließend natürlich noch die Platzierungen zu erwähnen:

Hans belegte in seiner Klasse einen herausragenden dritten Platz und Lucca schoss sich mit 412 Punkten auf den ersten Platz bei den Schülern!



Den beiden noch einmal herzlichen Glückwunsch!



Sabine